
 ASSOCIATION SPORTIVE  

DU GOLF DE VAL QUEVEN 

 KERROUSSEAU – 56530 QUEVEN 

 
 
 

Quéven, le 12 Novembre 2024 

 
 

COMPTE-RENDU DE LA REUNION CONSEIL D’ADMINISTRATION DU 12 Novembre 2024 

 

 
PRESENTS :    Raymond LE NAVENEC -  Katia LE GUENNEC -  Roland SALAÜN – Henri BAILLY – 
Jean-François VILLETTE –– Simon BIHANNIC – Denis ROLLAND – Valérie BAILLY –– Camille 
KERJOUAN - - Dominique JAN - Romuald DUVAL - Quentin CALVEZ –– Thierry CARRIL 
 
ABSENTS EXCUSES : Christian PAUL - Sébastien DUHAMEL 
 

____________________________________________________________________________ 
 
 
Point licences au 12/11/2024 
 

 
Hommes 

 
499 

 
Femmes 

 
164 

 
Total 

 
663 

 
Dont jeunes  46 

 
Une progression de 7 % vs année 2023. A noter également une augmentation de 6 % des 
adhérents à l’association sportive.  
 
 
Assemblée Générale du 14/12 
 
2 postes sont à pourvoir, Dominique Jan sortant et Christian Paul démissionnaire.  Une invitation 
par mail sera adressée aux membres asso. Un appel à candidatures sera affiché au club house, 
il est également possible de postuler par mail à contact@asgolfqueven.fr.  
 
 
 
 
 
 
 
 

mailto:contact@asgolfqueven.fr


 
 
 
 
 
 
Compétition du beaujolais dimanche 24/11 
 
Un scramble par équipe de 4 sera organisé sur 18 trous en shotgun à 9H30. A l’issue de la 
compétition le Condor propose un déjeuner avec une formule à 22 € (plat – dessert – café – ¼ 
de beaujolais. Le droit de jeu est fixé à 6 €.  
  
 
Questions diverses  
 
Equipe seniors  
 
Un nouveau licencié suite à transfert de licence pourrait prétendre à intégrer l’équipe seniors. 
Après discussion, le conseil d’administration s’y oppose au vu du passé du joueur qui n’a pas 
fait montre d’esprit de club et de loyauté envers l’association sportive de Val Quéven. Il sera 
informé en direct de la décision et des motivations.  
 
Tenue de la comptabilité de l’association  
 
Les mouvements financiers de plus en plus nombreux avec des moyens de paiement divers 
(carte bancaire – chèque – espèces – virement) apportent une charge de travail importante au 
trésorier dans la ventilation des comptes. Il est décidé de confier au cabinet Nevez Conseils une 
lettre de mission pour réaliser les opérations.  
 
Tenues – Entrainements équipes 
 
Il y a un besoin de renouvellement des tenues équipes. La question de mettre en place des 
entrainements équipes se pose. Quentin Calvez demande aux responsables d’équipe d’établir 
un budget pour 2025.   
 
 
 
 

La prochaine réunion se tiendra le Mardi 07 Janvier 2025 


